



NON AUX ÉOLIENNES



Simulation depuis la rue du Vieux Moulin

La mairie de Hundling a lancé une concertation riverains concernant le projet d'éoliennes et notre association se félicite de cette consultation. C'est effectivement aux habitants de se prononcer.

Encore faudrait-il que nous, habitants, soyons correctement informés !

Nous disposons seulement de **quelques jours pour accéder au dossier en mairie** et apporter nos observations. C'est trop peu pour laisser le temps aux villageois de consulter le projet. Iberdrola et Total accélèrent leur calendrier et mettent la pression sur les élus pour avoir au plus vite des décisions en Conseil Municipal et **confisquer le débat public. Où est la transparence? Les études doivent être publiques!**

Notre village a réussi à se développer depuis toutes ces années sans éoliennes : création d'une salle du temps libre sans financement éolien, d'un gymnase sans éolienne, les associations sont nombreuses et dynamiques sans éolienne... **L'argent versé par Total-Iberdrola ne compensera JAMAIS les nuisances apportées par les éoliennes :**

- ⇒ Outre l'aspect visuel qui peut être subjectif, le bruit, lui, est une nuisance avérée.
- ⇒ La présence d'éoliennes à proximité jouera négativement dans les arguments de négociation en cas de vente immobilière. L'immobilier, les terrains perdent déjà de la valeur.
- ⇒ Le milan Royal a fait son retour depuis quelques semaines dans la vallée du Hungerbach. Ce rapace en voie d'extinction doit être protégé à tout prix. Chaque individu compte. La technologie de détection pour mettre à l'arrêt l'installation n'est pas infaillible. La faune, la flore pâtiront de ce projet.

Un vote négatif du Conseil Municipal de Hundling aura des répercussions sur le projet et montrera la voie aux autres communes. La contestation fera tâche d'huile et de plus en plus d'habitants rejoindront l'opposition au projet jusqu'à son annulation.

Il ne peut pas y avoir de parc éolien contre la volonté des citoyens !

AGISSEZ : Contactez-nous, rejoignez notre association, signez la pétition, abonnez-vous à notre page Facebook pour suivre l'actualité, consultez le dossier en mairie, remplissez et déposez le coupon-réponse ci-dessous en mairie.

<https://vasurlehungerbach.fr>



vasurlehungerbach@gmail.com



[vasurlehungerbach](https://www.facebook.com/vasurlehungerbach)

COUPON-REPONSE (A déposer Mairie boîte aux lettres ou par mail à mairie-hundling@wanadoo.fr)

NOM—Prénom /Rue :

Je suis **CONTRE** ce projet parce que :